
 

REUNION BUREAU 
Association de plongée sous-marine 

Entre Deux Eaux 

Capitainerie de Locmiquélic 

Quai Rallier du Baty 

56570 Locmiquélic 

https://entre2eaux-plongee.bzh/ 

 

09 juin 2021, 20H00 - local SNSM 
 

Présents : Bernard Margerie, AS Tacon, Nicolas Fontaine, Aurélie Simon, JJ Drevo, Patrick Bossard, 

François Gannat, Roland Danigo, Fabrice Humeau, Frédéric Cuvelier 

Excusés : Erwan Bourbigot, Alexandre Dreval 
 

Ordre du jour : 

-  Point sur le niveau 4 
- Point sur les plongées à venir et l'organisation 
- Point bateau 
- Travaux et déménagement 
- Point financier (informations CIBPL) 
- Les journées du patrimoine 
- Film Isère 
- Questions diverses.  

 

 
 

Point sur le niveau 4 :  
Examen 19-20 juin 2021. 

2 candidats du club : Denis Francon et Nicolas Fontaine + 1 candidate de Mayenne. 

 

Point sur les plongées à venir et l'organisation : 
Reste 2 niveau 1 à valider. 

Les plongées vont reprendre normalement.  

Il faudra continuer à désinfecter les détendeurs même après Covid-19. 

La convention de la piscine de Caudan est renouvelée pour 2021-2022. 

 

Point Bateau : 
Reste à faire électricité, nettoyer la cale, à acheter un gros pare-battage pour l’avant. 

On change les bâches de Coccimarket. 

La peinture est finie, partenariat avec Nautix (100% gratuit). 

Denis va personnaliser les portes du bateau (panneaux vissés avec dessins). 

Il faudrait acheter une tablette immergeable (RIFAP), un tableau blanc pour les briefs de plongée et 

changer les sandows qui tiennent les blocs. 

Le bateau est opérationnel. 

 Voir pour faire une expertise du bateau par Pierre-Marie pour réviser l’assurance 

 

Travaux et déménagement : 
Les travaux viennent de redémarrer dans le local du club. Ils devraient être finis pour début juillet. 

Le déménagement sera à prévoir. 

 Patrick fait un devis pour des changements de pièces du compresseur. 

Proposition de casiers pour le local (don du Collège Jean Lurçat). 

https://entre2eaux-plongee.bzh/


 

Point financier (informations CIBPL) : 
Engie doit nous rembourser car nous avons été trop prélevés mensuellement. 

La mairie de Locmiquélic nous a octroyé une subvention. 

Les autres demandes sont en cours d’évaluation (FDVA, Département, ANS). 

 L’année prochaine, on préparera les dossiers après l’AG pour anticiper 

 

Les journées du patrimoine (18-19 septembre) : 
Participation aux Journées du Patrimoine, faire 10 sorties en rade avec le bateau en 2 jours pour 

expliquer l’Isère. 

On va être dans les coups de cœur de la Région et dans le Hors-Série d’Ouest France. 

Une salle de la SNSM va être mise à disposition pour notre exposition sur l’Isère. 

Cette animation sera prise en compte par la Compagnie des Ports dans notre contrat de location. 

 

Film sur l’Isère : 
Le film démarre le 5 juillet, Bernard cherche un remplaçant pour prendre la relève. 

Nous avons acheté 4 500€ de matériel vidéo grâce aux 15 000€ de subvention du département. 

Nous mettons le bateau à disposition pour 3 000€. 

 

Questions Diverses : 
Réimpression des flyers pour le forum des associations (septembre) : budget 55€ 

 Voir avec CIBPL pour le graphisme 

 

La FFESSM a prévu un plan de relance pour la plongée. 

La cotisation du club E2E au CIBPL sera diminuée pour 2022. D’autres dispositifs seront sans doute 

mis en place. 

 

Assurance des locaux actuellement chez MMA (158.27€/an). Bernard a demandé un devis à 

LAFONT. 

Nous allons rester chez MMA (moins cher) en renégociant certaines conditions. 

 

 

Fin réunion : 21h30 Rédaction : Anne Sophie TACON 

 


